

PUBLIK

Pembina Upacara di SMK Kesehatan YPKH Palimanan termasuk Desa Palimanan timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon Oleh Iptu DADANG WAHIAT Kanit Binmas Polsek Gempol - Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Oct 9, 2023 - 12:07



Polsek - Gempol Senin (09/10/2023) jam 07.00 Wlib, Kanit Binmas Polsek Gempol Iptu Dadang Wahiat didampingi Bhabinkamtibmas Desa Palimanan timur Bripka Intan Afriyan melaksanakan kegiatan pembinaan di SMK KESEHATAN YPKH termasuk Desa Palimanan timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Iptu Dadang Wahiat selaku Kanit Binmas Polsek Gempol memberikan himbauan kepada siswa-siswi agar tidak coba-coba mengkonsumsi obat-obatan terlarang yang merusak diri sendiri sehingga melakukan tindakan yang tidak baik seperti kenakalan remaja maupun gerombolan bermotor.

"Para siswa-siswi SMK KESEHATAN YPKH Palimanan agar tetap fokus belajar tidak bolos sekolah, tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum ataupun kriminal dan jadilah pelajar yang baik sehingga dapat menggapai cita-cita yang didambakan untuk masa depan sebagai generasi penerus Bangsa." Imbuh Iptu Dadang Wahiat

Maka dari itu diharapkan seluruh siswa-siswi taat pada orang tua di rumah serta taat dan patuh pada peraturan guru-guru saat di sekolah. Kegiatan yang kurang penting dan kurang pantas diluar sekolah interaksi di luar sekolah kumpul-kumpul dan sebagainya harus di hindari.

Bahwasanya Pelajar merupakan anak yang menuju jenjang remaja sehingga mencari jati diri mempunyai banyak keinginan serta selalu mencoba, Maka kita harus bersama-sama dalam penanganan, Siswa dengan latar belakang keluarga yang berbeda-beda datang untuk belajar menuntut ilmu dengan tujuan menjauhkan dari kebodohan dan menjadi generasi yang pintar cerdas sehingga menjadi generasi penerus Bangsa yang berkualitas.

Kapolresta Cirebon Komisaris Besar Polisi ARIF BUDIMAN S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN selalu lakukan langkah untuk pencegahan terjadinya kenakalan remaja di sekolah-sekolah dengan cara adakan pengawasan bersama, Adakan waktu untuk pihak sekolah dengan wali murid agar bersilaturahmi ajak dialogis, arahan, binluh bersama dan hal yang perlu di pelajari serta sebagai warning atau peringatan untuk mempersempit ruang lingkup kenakalan remaja ataupun tergabungnya siswa terhadap geng motor dan sejenisnya.